

Le Syndicat des Machinistes commence négociations avec Air Canada et Aveos

Toronto, ON – Aujourd’hui, le syndicat des Machinistes a entrepris ses négociations avec Air Canada et Aveos au Centre Sheraton du centre-ville de Toronto. Cette ronde de négociations est sans précédent, dans le sens où, pour une toute première fois, le vice-président général canadien y a pris part dès le tout début.

« Nous cherchons à réaliser des gains dans tout ce processus, affirme Chuck Atkinson, président national et directeur général du district 140 de l’AIM. C’est le message que nous lançons et c’est notre intention. Elle s’applique à toutes les unités de négociation de l’AIM chez Air Canada et Aveos. »

« Nous regardons vers l’avenir et nous laissons le passé derrière nous, explique Dave Ritchie, vice-président général de l’AIMTA au Canada. La Grande loge nous fournira toute l’assistance nécessaire au cours de ces négociations, tout comme moi d’ailleurs. »

Il s’agit de la première fois que toutes les unités (ATESO, personnel de bureau et finances) d’Air Canada et d’Aveos (personnel d’entretien et de bureau) participent ensemble à une négociation.

L’AIMTA représente le plus important syndicat chez Air Canada, y représentant plus de 12 200 travailleurs et plus de 18 000 travailleurs dans l’ensemble du secteur des transports.